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Les ICNA ont toujours bon dos:

Régulièrement notre profession est 
montrée du doigt dans l’opinion 
publique:

Il y a eu le déchainement médiatique 
contre les ICNA suite à l’incident de 
Mérignac, 
il y a eu le rapport de NM s’étonnant des 
écarts de performance annoncées et 
réalisées à LFMM, 
il y a eu les propos injurieux des 
chroniqueurs sur RMC début Juin, 
il y a les sempiternelles excuses des 
compagnies aériennes pour justifier 
leurs retards sur le dos des contrôleurs 
aériens et il y a surtout à chaque fois le 
silence assourdissant de notre 
administration.

➢ Le constat 

L’été 2025 sera sans nul doute le nouvel été référence à Aix:
aussi bien au niveau du trafic que des délais.
Nous n’avons pas encore attaqué la pleine saison et déjà le 
constat est fait: les objectifs de performance ne seront pas 
atteints, loin de là.

➢ A qui la faute?

➢ Il nous faut donc rétablir la vérité

➢

La cause première des retards et du manque de performance est connue : un sous-effectif, résultat 
d’une politique de recrutements défaillante malgré les signaux d’alerte transmis depuis des années.
Mais à cela il convient d’y associer la gestion calamiteuse de la modernisation technique:  l’outil 4F est 
décevant et ne répond pas aux attentes des PC en matière d’interface et d’aide. Les 20% de gain de 
capa fantasmés par nos dirigeants ne sont donc pas là. 
Et il ne faut surtout pas oublier le management brutal et autoritaire de la DSNA qui a ainsi perdu 
l’adhésion et l’investissement des ICNA.

Il est temps de remettre la gestion opérationnelle au centre 
des préoccupations et d’abandonner cette gestion 
technocratique toxique et inefficace.

Déclarez vous grévistes les 3 et 4 juillet pour dire STOP!

Rétablissons 
la vérité.

A en croire NM, les compagnies 
aériennes, la faute revient 
entièrement aux contrôleurs. Le 
silence de notre administration, 
pourtant si prompte à réagir quand 
elle y trouve un intérêt, tend aussi à 
nous pointer du doigt.

Les PC aixois sont tous là, tous les jours, ils suivent le TDS 
mis en place par notre encadrement local. Les options de 
l’arrêté sont déclinées au maximum de ce qui a été prévu 
pour 2025.


